

## LG Hadirkan Inovasi Baru “Casting Solution” pada Line Up Commercial TV

*Cukup dengan satu langkah mudah, layanan Entertainment di Smartphone seketika bisa tampil di layar TV*

**DENPASAR, 15 Nov. 2024 - PT. LG Electronics Indonesia (LG)** terus berkomitmen untuk menghadirkan inovasi, tidak hanya untuk konsumen rumah tangga, tetapi juga untuk kebutuhan bisnis. Kali ini, LG memperkenalkan **LG Commercial TV**, yang dilengkapi dengan teknologi *Casting Solution*. Ini memungkinkan pengguna untuk menghubungkan smartphone mereka ke TV dan menikmati berbagai konten di layar yang lebih besar.

*Casting Solution* tersedia pada dua kategori utama **Commercial TV** yang biasa digunakan bagi hotel. Keduanya yaitu **LG Smart Hotel TV** dan **LG Smart Commercial TV**. “Teknologi ini membantu pemilik hotel memberikan hiburan yang sesuai dengan selera tamu tanpa kerepotan menambah saluran TV. LG Smart Hotel TV dan LG Smart Commercial TV memberikan pengalaman menonton yang lebih kaya dan sesuai minat tamu,” ujar **Agustian Yusetia, Business Head of Information Display LG Electronics Indonesia**.

Dikatakan oleh **Agustian Yusetia**, teknologi yang ada sebelum kehadiran *Casting Solution*, memang memungkinkan pengguna untuk menghubungkan TV dengan smartphone. Hanya saja, hal ini memerlukan tambahan perangkat seperti *dongle*. Kebutuhan tambahan perangkat ini kemudian menimbulkan persoalan baru pada penataan keseluruhan dalam kamar dan juga keamanannya.

"Hadirnya *Casting Solution* sebagai solusi terintegrasi langsung di dalam TV LG, memangkas seluruh persoalan ini. Tanpa tambahan perangkat. Membuat penataan lebih ringkas untuk menikmati hiburan tanpa batas," ujar **Agustian Yusetia**. Dengan terobosan ini, menurut **Agustian Yusetia** lagi, LG menjadi pionir dan sekaligus **satu-satunya perusahaan** yang memiliki solusi sejenis.

Bagi tamu, *Casting Solution* memungkinkan akses mudah ke berbagai tayangan menggunakan smartphone **iOS**, **Android**, atau **Windows**. Mereka dapat menghubungkan perangkat dengan cara yang sederhana melalui **Google Cast**, **AirPlay**, atau **AirServer**. Keamanan data juga dijaga dengan otomatis menghapus jejak koneksi setelah *check-out*.

**Ronny Ardi**, **Business Development Manager Commercial TV**, menekankan bahwa dengan *Casting Solution*, pemilik hotel tidak perlu lagi memilih antara efisiensi biaya operasional perusahaan dan kenyamanan. "Kami memberikan solusi yang meningkatkan efisiensi sambil tetap menawarkan kenyamanan bagi pengunjung," ujarnya.

Selain itu, LG juga meluncurkan LG Smart Commercial TV seri **UT801C**. TV ini memiliki resolusi **4K UHD** dan fitur-fitur canggih seperti **HDR** dan **Bluetooth Surround Ready**, ideal untuk berbagai kebutuhan bisnis seperti rumah sakit dan ruang meeting.

LG Smart Commercial TV seri UT801C dilengkapi dengan **LG ThinQ AI**, yang memungkinkan kendali jarak jauh termasuk perintah suara. Produk ini juga membawa sertifikat **Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN)** senilai **38,01%**, mendukung pertumbuhan ekonomi lokal.

Lebih lanjut ia menyatakan, komitmen LG dalam mengembangkan Business Solution TV yang menjadi induk bisnis LG dalam Commercial TV ini dilakukan sejalan dengan upaya untuk terus meningkatkan nilai TKDN dari tiap produk di dalamnya. LG bahkan telah memiliki **LG Smart Hotel TV** tipe **UM767H** dalam bentang layar **65 inci** yang memiliki nilai TKDN hingga **52,56%**.

**Agustian Yusetia** menegaskan bahwa LG akan terus meningkatkan nilai TKDN produk mereka. "Kami berkomitmen untuk menyokong pemerintah dan industri dengan meningkatkan nilai TKDN di kategori TV Hotel dalam tahun-tahun mendatang," pungkas **Agustian Yusetia**.

###

**About LG Electronics Business Solutions Company**

The LG Business Solutions Company is a trusted partner offering innovative products and customized solutions for diverse industries worldwide. With a portfolio of unique offerings ranging from industry-leading OLED to LED signage, LG is a respected name among customers around the world. LG's IT solutions include business monitors, laptops, projectors, cloud devices, medical displays, commercial robots and electric vehicle chargers, all designed to maximize work efficiency and return strong value to customers. For more on LG's Business Solutions, visit [www.LG.com/b2b](http://www.LG.com/b2b).

*Media Contacts:*

LG Electronics Indonesia  
Dhita Ayuningtyas  
+62 8170 0708 599  
[Dhita.ayuningtyas@lge.com](mailto:Dhita.ayuningtyas@lge.com)  
[www.LGnewsroom.com](http://www.LGnewsroom.com)